

DEJARON ATRÁS SU TIERRA PARA AVENTURARSE DISTANCIA, EN MUCHOS CASOS DESCONOCIENDO EL IDIOMA Y LAS COSTUMBRES. TUVIERON LA DI-CHA DE LLEGAR A UN URUGUAY CUYA POBLACIÓN CRECÍA Y TRANSITABA LA PROSPERIDAD, Y POR MEDIO DE UN ENORME TRABAJO Y ESFUERZO CON-SIGUIERON HACERSE DE UN LUGAR DONDE ECHAR RAÍCES Y VER CRECER A SUS HIJOS Y NIETOS.

En el año 1930 llega desde Polonia Nikita Pinczak, lo esperaba en el puerto de Montevideo el Ing. Alfredo Mones Quintela, que se encontraba allí para recibir a inmigrantes que luego trabajarían en los tambos de su propiedad. Por este motivo se traslada a la localidad de Tranqueras. Nikita había dejado en Polonia a dos hijas mujeres y su esposa Maria Boywka, quien se encontraba embarazada. Recién en el año 1935 pudo reunir el dinero suficiente para traerlas al país, agrandando la familia con el nacimiento de otros ocho hijos.

Julio César, es el noveno de esos once hijos, hoy tiene 75 años y desde siempre se dedicó a la agricultura. En el año 1940 se radicó junto a toda la fami<mark>l</mark>ia en Calpica, hoy llamada Centro Poblado Mones Quintela, donde desde muy joven se dedicó a la plantación de caña de azúcar, siempre en sociedad con su hermano Héctor Hugo Pinczak. En el año 1990 incorpora la plantación de arroz alcanzando una superficie sembrada de 80 hectáreas. A partir de ese momento fue incrementando el área dedicada al cultivo de arroz, llegando a sembrar en el año 2007 un total de 1.700 hectáreas.

miliar. Desde el año 2000, Julio Alejandro y Karol, se hicieron cargo de la empresa donde los ayuda en la parte ganadera su hermana Andrea Araceli, quien es veterinaria.

La empresa históricamente se destacó por el buen trato hacia su personal como por la buena relación con los distintos proveedores. Asimismo, el destino del arroz fue exclusivamente la empresa Saman, donde han tenido una excelente relación tanto con la familia Ferrés, cuando eran los dueños, como con los propietarios actuales. Al día de hoy la empresa siembra 1.350 hectáreas y maneja un total aproximado de 3.500, en gran parte de campos arrendados que se destinan al arroz y a la ganadería.

En la actualidad siembran 1.100 hectáreas en Paraguay y tienen la intención de aumentar el área para la próxima siembra. 🗸